

LETTRES

DE NN. SS. LES ÉVÊQUES DE TLOA, DE MONTRÉAL, ET
D'OTTAWA.

Archevêché de Québec, 28 mai 1866.

A. F. A. H. LaRue, Ecuyer, Secrétaire du Bureau de la rédaction du "Foyer Canadien," etc.

MONSIEUR,

En accusant réception de la collection complète de la publication dirigée par MM. les Directeurs du "Foyer Canadien," je vous prie de leur offrir l'expression de ma sincère reconnaissance pour ce don estimable, et encore plus pour les généreux efforts qu'ils font dans le but si louable de donner à la littérature canadienne une direction entièrement conforme aux principes catholiques. C'est une œuvre d'une grande importance pour le bien de notre jeune Canada, et qui mérite les bénédictions de Dieu et de l'Église.

Et je demeure bien cordialement,

Votre dévoué serviteur,

† C. F. ÉVÊQUE DE TLOA.